
SPORT 

Atletica 
Pavoni 
accusa 
la Fidai 
• • ROMA Non si è (incora 
chiuso II caso Evangelisti che 
un'altra grossa polemica ri
schia di Investire la Federato
ne di atletica leggera, Pier 
Francesco Pavoni, Il nostro 
più accreditato velocista, ha 
lanciato nuove accuse, proli-
landò anche la possibilità di 
abbandonare l'attività II velo
cista romano si « slogato II 
suo sodalizio con l'allenatore 
Sandra Donati è ostacolato in 
ogni modo dalla Federazione 
« dal vertice tecnico che ha 
ormai praticamente depenna
lo il biondo allenatore dal 
suol programmi futuri. Donati 
* colpevole di aver denuncia
lo tenia troppa prudenza l'u
so di sostanze prolbile Bene, 
Donali e stato congelato, In 
attesa di una decisione defini
tivi che potrebbe essere pre
sa la settimana prossima dal
l'Ufficio di presidenza della 
Fidai, E Pavoni si e ribellato 
•Donati • ha detto - non può 
allenarmi solo di pomeriggio, 
dal momento che alla mattina 
te ne deve stare dietro una 
Inutile scrivania In un ufficio 
vuoto della Federazione» Pa
voni in pratica si trova tra due 
fuochi: da un lato II suo fedele 
collaboratore Donati, dall'al
tra Il CI azzurro Enzo Rossi 
epe non nasconde la sua 
•parìa ostilità nei confronti 
del collega SI profila una nuo
va «guerra». Per la Fidai sono 
giorni nerlsslml,. 

Molte novità nell'88 

La nuova monoposto 
progettata da Bamard 
sarà pronta a gennaio 

Il turbo non accantonato 
Buoni test per il motore 
aspirato (12 cilindri) 
Modena collaudatore? 

Berger arriva al box ed è festeggiato dal team Ferrari 

«Il mondiale 1987 per noi è finito nel migliore dei 
modi. Non è nel nostro stile esaltarci più di tanto. 
Quindi ci rimetteremo subito al lavoro per la pros
sima stagione». Marco Piccinini direttore sportivo 
della Ferrari dissimula molto bene la soddisfazione 
per la rinascita del Cavallino (di cui è stato peraltro 
uno dei principali artefici) giunta al termine di una 
stagione sofferta. 

WALTER GUAONEU 

Formula Uno in ferie 
Ferrari stakanovista 

m Le «rosse» sono tornate 
competitive e vincenti Ora 
c'è da chiedersi come si muo
verà Il team di Maranello In 
questo Inverno che precede 
una stagione '88 piena di 
cambiamenti e di novità nei 
regolamenti 

•Il nostro lavoro per II pros
simo mondiale - precisa Pic
cinini - è inizialo diversi mesi 

addietro e su due direzioni di
stinte John Barnard da luglio 
ha lasciato le piste per con
centrarsi a Guilford sulla pro
gettazione della nuova vettura 
che dovrà montare il motore 
aspirato In gennaio dovrebbe 
essere pronta Quanto al mo
tore (un 12 cilindri, ndr), sta 
girando da diverse settimane 
al banco E I primi responsi 

sembrano confortanti L'aspi
rato per noi rappresenta un 
programma a lunga scadenza 
dal momento che questo mo
tore sarà utilizzato per molti 
anni» 

Per quel che concerne In
vece l'attuale vettura? 

Nelle prime settimane di di
cembre inizieremo le prove in 
pista col motore turbo nuova 
versione, cioè regolato a 2 5 
bar Anche in questo caso il 
lavoro non sarà di poco con
to occorrerà adattare l'elet
tronica, contenere i consumi 
entro 1150 litn, raggiungere il 
massimo della potenza An
che sul versante aerodinami
co ci sarà da affinare qualco
sa Comunque il fatto che la 
Fi-87 nel finale del campiona

to sia andata molto bene ci 
incoraggia a svilupparla subi
to 

Insomma per la Ferrari è 
già domani. Ma t i può Ipo
tizzare con quale delle due 
versioni partirà nel mon
diale '887 

Non è ancora stata presa una 
decisione definitiva, vedremo 
che responso daranno le pro
ve comparative di gennaio 
Ma stando cosi le cose si po
trebbe prefigurare un inizio 
con la versione turbo 

Intanto c'è molta attesa per 
la conferenza stampa di fine 
anno che il «Drake» dovrebbe 
tenere a Maranello la prossi
ma settimana In quella sede il 
«grande vecchio» chiarirà una 
volta per tutte la posizione di 

Sci. Cattai saluta la «sua» Federazione e lascia in eredità 
i rimedi per correggere gli errori di un'annata disastrosa 

Dopo la frana, toma la valanga? 
Ora c'è anche il timbro della Federazione: se ai 
mondiali svizzeri la valanga azzurra si tramutò in 
frana fu colpa di una preparazione sbagliata. Ora 
però lo sci nazionale ha tutti i mezzi per imboccare 
la pista giusta - ha detto il neopresidente del Coni, 
Arrigo Gatta! nel dare l'addio alla «sua» Federaci -. 
Le nuove tecniche di allenamento dovrebbero 
•congiurare brutte figure alle Olimpiadi invernali. 

~ ~ REMO MUtWMSCI ^ 
M i MILANO «Non abbiamo ha latto mettendo, con serri-
alibi e Infatti ci presentiamo 
alla stagione che sta per co
minciare nelle migliori condì-
•ioni possibili. OH affiliati alla 
Federazione sono saliti da 
198 a 220 000, gli accordi col 
Pool delle Industrie sono mol
lo vantaggiosi, I soldi del Coni 
tono tornati « buoni livelli», 
L'avvocalo Arrigo Gallai ha 
assolto l'ultima funzione per 
la sua Fisi presiedendo la tra
dizionale conferenza stampa 
che presenta la stagione E lo 

dente ferocia, ognuno al co
spetto delle proprie responsa
bilità. Il discorsetto Iniziale va 
infatti tradotto cosi «Signori 
tecnici, signori atleti, avete 
avuto denaro, assistenza, aiu
ti Avete avuto tutto ciò di cui 
avevate bisogno Io me ne va
do ma guai a voi so fallite» 

La Fisi sta affrontando la 
stagione dei Giochi di Calgary 
dopo I amaro responso globa
le di Crans-Montana, e dopo 
gli strepitosi risultati di Over-

sldorf Lo sci alpino dopo es
ser tornato valanga In dicem
bre, è franato mentre quello 
nordico ha raccolto due pre
ziosissime e stordenti meda
glie d'oro L'avvocato Cattai 
ha sofferto molto la frana sviz
zera e in primavera è interve
nuto personalmente nel mo
mento dell'analisi per evitare 
che I cattivi risultati fossero 
comodamente attribuiti al so
liti «molivi psicologici» 

L'analisi accurata è giunta a 
risultati assai diversi dall'alibi 
della psiche fragile in troppi 
atleti L'analisi ha Infatti stabi
lito che la frana del mondiali 
svizzeri era da addebitare alla 
preparazione sbagliata Sba
gliata per non dire cattiva E 
cosi quest'anno la preparazio
ne è stala rinforzata avvalen
dosi anche del 'lesi Conconl» 
usato per valutare le possibili
tà fisiche degli atleti in parec
chie discipline Sembra a que
sto punto che Oswald Toetsch 
non sia fragile come lo era 
nella scorsa stagione E Cosi 

Roberto Eriacher 
Lo sci di fondo spnzza salu

te al punto da far dire al diret
tore agonistico Mario Azitta 
che I tecnici soffriranno I im
barazzo della scelta quando 
dovranno definire la squadra 
per i Giochi di Calgary 

A piangere sono le donne 
del setiore alpino La squadra, 
liquefatta In Svizzera, è ridotta 
a sei ragazze le dlscesiste 
Carla Pelago e Michi Marzola 
e le slalomlste Nadia Bonfinl, 
Cecilia Lucco, Paola Magoni e 
Nicoletta Merighetti Carla De
lago si è fatta male, Nadia 
Bonfinl ha subito un Interven
to al ginocchio, Paola Magoni 
ha guai a un avambraccio, Ni
coletta Menghetti è difficile 
che possa sciare in questa sta
gione L'unica Integra è la 
•bambina» torinese Cecilia 
Lucco Ma al di là dei proble
mi dell'immediato ci sono 
quelli legati al futuro Bepi 
Messner, responsabile anche 
del settore donne oltre che di 

quello maschile, non ha dub
bi «Ci vorrà molta pazienza 
per riavere una squadra Di
clamo che avremo bisogno di 
almeno due anni di duro lavo
ro» 

Lo sci alpino è nella cruna 
dell'ago. Ha potuto organiz
zarsi nel migliori dei modi e 
tuttavia non ha più alibi e l'ex 
presidente lo ha detto senza 
penfrasi Individuato I errore 
nella preparazione atletica - e 
su queste colonne lo si è scrìt
to per anni che l'errore stava li 
- si è lavoralo per ovviarlo 
Bepi Messner ha garantito un 
avvio simile a quello della 
sborsa stagione con la diffe
renza, fondamentale, che sta
volta la squadra non andrà a 
fondo in gennaio 

C'è da dire ancora che la 
piccola compagnia delle fon-
diste trasuda entusiasmo e 
che Manuela Di Centa, la «re 
proba», e stata riammessa do
po aver fatto autocntica. E sta
ta accettata e c'è da scom
mettere che farà grandi cose 

La società dà fiducia a Fascetti 

Tre anni nel adone 
per la .Lazio dei misteri 
La sconfitta intema con l'Arezzo ha messo in luce 
I problemi della Lazio, La squadra di Fascetti, dopo 
10 giornate è soltanto dodicesima in classifica, 
segna poco e busca gol a ripetizione sui calci piaz
zai]. La squadra costruita per raggiungere la serie A 
fatica a decollare e già qualcuno critica le scelte 
fatte l'estate scorsa. Il tecnico laziale tuttavia non 
accetta minimamente le critiche. 

MAHIO BIVANO 

• • ROMA CI sono tante liste 
alla Lazio e sono tutte «nere» 
Nella prima sono contenuti gli 
errori della difesa sul calci 
piazzati altrui 6 reti subite (su 
un totale di 7) sono venute In 
questo modo «A turno, prima 
o poi, hanno sbagliato tutti», 
ammetteva leti Pascetti Nella 
seconda troviamo Invece le 
reti mai segnate dall'attacco 
nelle gare in Irasferta uno ze
ro tondo - il dato tiene conto 
di Coppa Italia e campionato 
« che la poco onore a Galderi-
ll e Monelli e non soltanto a 
loro due C'è una terza lista, 
poi, in cui sono scandite le 
prodezze domenicali degli 
«ex» due giorni fa, per fare o a 
esemplo, sono andati e segno 
ala Mandelll con la Samb che 
Fiorini col Venezia Una sola 
lista è In «rosso», « d f i a gra
duatoria di serie B 10 punti In 
altrettante giornate, dodicesi
me posizione assoluta „„ 

Che succede alla Lazio? Se 
non losse che II campionato 
cadetto è talmente lungo da 
smentire ogni verdetto antici
palo, verrebbe quasi da dire 
niente, è già successo tutto 

Ma il malessere laziale ha radi
ci lontane Alla nuova gestro 
ne Calieri-Bocchi va dato II 
merito di avor appianato, in 
nemmeno due anni, il pesan
tissimo deficit societario (qua
si 15 miliardi) Resta però la 
realtà di un sodalizio che rara
mente accetta critiche, al pun
to di stilare una «lista nerissi-
ma» comprendente personag
gi più o meno sgraditi ad essi 
sarebbero negati colloqui o 
semplici accessi nelle sedi 
biancazzurre Vecchie ruggini 
mal appianate che la dicono 
lunga però sul rapporto non 
sempre facile fra la stampa e 
la società laziale 

«Il rapporto col giornalisti -
diceva domenica sera Euge 
nlo Fascetti ad una tivù privata 
romana - è importante fino a 
un certo punto Tanto, se i ri
sultali ti danno ragione è tutto 
ok, se vai male la società ti 
caccia E i giornalisti, che ti 
siano favorevoli o meno, non 
possono proprio farci nulla» 

Intanto però, dopo la scon
fitta a domicilio con I Arezzo, 
qualcuno aveva pensato ad un 
«siluramento» del vulcanico 

allenatore laziale «Niente af
fatto - ha precisato len li pre
sidente Calieri - Fascetti resta 
al suo posto, non è nel nostro 
stile cambiare a campionato 
iniziato A meno che non su
bentrino fatti extra-calcistici» 

E allora qual è il problema 
della Lazio - sesta società In 
Italia per pubblico e incassi -
che non decolla nemmeno al 
suo terzo campionato conse
cutivo in B? 

La critica ha già puntato il 
mirino sulle scelte compiute 
dalla società durante il merca
to estivo in fondo, si e detto, 
la Lazio dell'anno scorso sen
za I handicap iniziale dei 9 
punti avrebbe lottato tranquil
lamente per la sene A invece 
sono stati ceduti Filiseli! Cali
si!, Fiorini Poli, Mandelll Po-
davmi, Terraneo e Magnoca-
vallo una vera rivoluzione Al 
loro posto sono arrivati un 
Martina che era fermo da 22 
mesi, Savino e Muro che sono 
giocatori da scoprire il «vec
chio» Beruatlo e una coppia di 
attaccanti famosi, Galdensi e 
Monelli che per ora hanno 
tatto rimpiangere i predeces
sori Alla difesa mancherebbe 
un agile marcatore da affian
care a Grecucci e al centro
campo un sicuro punto di rife
rimento «Abbiamo solo pro
blemi di concentrazione - as
sicurava Ieri Fascetti - perché 
le partile le dominiamo tutte 
prima dell immancabile di
strazione Ci sta capitando 
quello che accadeva alla Fer
rari, quando andava luon pi
sta per colpa di un bullone» 

„* «V • • - •" ' -
t j « * . . » . • 1."»» 

Fascett! con un'eloquente espressione dopo la sconfitta di dome
nica 

E in C affogano 
Cagliari e Varese 
• • ROMA Chi sale e chi scende, non mancano resurrezioni o 
autentici calvari Come quello del Cagliari nel girone B della CI 
la squadra sarda è ultima in classifica a pan merito col Brindisi 
Salvato I estate scorsa, in extremis, dal fallimento per il disastra
to bilancio societario il Cagliari continua un'agonia che sembra 
non dover conoscere la parola fine Domenica, dopo la sconfit
ta a domicilio con la Reggina, la società isolana ha provveduto 
al licenziamento di Robot ti, sostituendolo con Tiddia Vedremo 
se questo basterà a risollevare una squadra che fra le sue fila 
annovera giocaton abbastanza noti come Zandonà, Rarozzi, 
Pulga e Bernardini Per un Cagliari che precipita, ecco un Peru
gia che risale la china della C2 col passo giusto I -grifoni», 
retrocessi in un solo anno dalla B alla C2 (nell'85-86), stanno 
velocemente risorgendo dalle ceneri sotto la guida di Colautti 
16 punti in 9 partite, frutto di 7 successi e 2 pareggi Ci sono i 
«vecchi» Pagliari e Manfrin a trascinare la squadra umbra Nel 
girone B della C2, dominato da quel rullo compressore che è il 
Venezia Mestre di Ferruccio Mazzola si consuma invece un 
altro dramma E quello del Varese, la società lombarda fino a 
pochi anni or sono «vetrina» di giovani promesse del calcio 
italiano La compagine guidata da Soldo è ferma al penultimo 
posto, davanti al Pergocrema e dietro al Pro Sesto Sic transit 
gloria mundi, e proprio il caso di dirlo DM/f 

John Barnard e probabilmen
te vorrà mettere la parola fine 
alle polemiche relative ai me
nti del ritorno at successo del
le «rosse» Comunque sembra 
scontato che il direttore tecni 
co anche nella prima parte 
della prossima stagione conti
nuerà a lavorare nel centro di 
Guilford, fermo restando il fat
to che I attività produttiva e 
gestionale rimarrà sempre a 
Maranello Questo vorrà dire 
che ad Harvey Postlethwaite 
rimarrà t'incarico di direzione 
in pista delle vetture 

Va giudicata molto oppor
tuna, poi, la difesa di Albereto 
da parie di Maranello II pilota 
milanese ha avuto una stagio
ne estremamente travagliata e 
sfortunata il suo recupero so
prattutto psicologico potreb 

be costituire un altra arma vin
cente per il team modenese 
Infine sembra trovare qualche 
credito una voce secondo la 
quale il promettente pilota 
Stefano Modena potrebbe es
sere proiettato nell'orbita ter-
ransta attraverso la sua assun
zione nelle vesti di collauda
toré ((n effetti la scudena do
vrà effettuare lunghe serie di 
test nei prossimi mesi) Il pilo
ta piace molto al «Drake», si 
sa Ma il talentoso e orgoglio
so ventiquattrenne di San Pro
spero accetterà di stare in 
panchina anche se con la Fer-
ran, o non preferirà piuttosto 
correre con una delle scude
rie che gli stanno già propo
nendo un ingaggio tipo Bra
bham, Benetton, Tyrrell, Mi
nardi? 

Cabrini 
seccato: 
«Adesso 
basta» 

Le polemiche sul nitro di Cabrinl (nella foto) dalla Nazio
nale non si sono placate con II successo degli azzurri a 
Napoli L'ipotesi che il gesto di Cabrinl sia stato determina
to da una telefonata In cui Vicini gli aveva annunciato che 
non avrebbe giocato titolare contro la Svezia è avvalorata 
da alcune indiscrezioni. Cabrinl però non ha voluto com
mentarla. Ha reagito duramente nei confronti di chi gli 
chiedeva un'opinione. «Adesso basta, scrivete quello che 
volete su tutta questa storia da parte mia non avrete più 
una parola». Seccato anche Marchesi, ma per altri motivi 
Era convinto di avere Rush alla ripresa degli allenamenti, 
invece l'attaccante è tornato solo a tarda sera dal Gallesi 
pare che lo avesse annunciato alla società ma che Marche
si non fosse stato avvertito. 

George Best 
confessa: 
«Ho tentato 
il suicidio» 

La vita stravagante di Geor
ge Best, ex stella della na
zionale nord-irlandese e 
del Manchester United, ha 
riempito a suo tempo intere 
pagine di quotidiani britan
nici, scandalistici e no e nel 
bene e nel male. Quanto al 

male, a conferma di vicende e momenti particolarmente 
negativi, Il famoso calciatore Ha confessato alla rivista 
«Woman» un tentativo di suicidio tentato con un'Infernale 
mistura di barbiturici e whisky Si salvò solo per l'Immedia
to intervento della polizia che, informata della partner di 
Best, Angle Lynn, lo trasportò In un ospedale londinese 

È stala anticipata a ieri la 
visita di controllo al tede
sco della Roma, Rudi Voel-
ler, da parte del prof Um
berto Perugia, presso la eli-» 
nlca Villa Bianca. Uevi 1 mi
glioramenti della pubalgia 
che affligge il giocatore, 

quindi non sufficienti per far sperare In un recupero a 
tempi brevi Perdo è escluso che Lledholm possa avvalersi 
del centravanti per domenica prossima, nella partila con
tro l'Inter Dovrà continuare con la terapia medica a base 
di antinfiammatori. Salvo che II prof. Alicicco, modico 
sociale della Roma, non decida di Iar visitare anche oggi il 
giocatore, un nuovo controllo del prof. Perugia avverrà 
pnma del termine della settimana 

Visita 
anticipata 
perVoeNen 
niente Inter 

L'Inter 
si rafforza 
con 
il finlandese 

Dopo essere stata scottata 
a San Siro dal Turun, l'Inter 
ha deciso di attingere dal 
serbatolo finlandese per 
rinforzarsi di nuovi talenti. 
Cosi Ieri, come Informa un 
comunicato della socteli, 

""•"•^^^•"•"•"•"^ tuono state perfezionate le 
trattative per il passaggio del giocatore Aallonen dal Itirun 
Palloseura al Bellina»». La società elvetica ha concesso 
all'Inter II diritto di opzione per l'eventuale acquisizione 
delle prestazioni sportive del calciatore». Aallonen, per la 
cronaca, a San Siro diede la vittoria al Turun beffando 
Zenga e compagni con un gran tiro da 23 metri 

Contestato dalla piazza, In 
polemica con la stampa, 
quella locale in particolare, 
il presidente del Pescara 
Calcio, Pietro Scibili», si è 
dimesso Ieri dichiarandosi 

Sronto anche a cedere II 
9% delle elioni societarie 

«neon in suo possesso. La comunicazione è avvenuta 
tramite una lettera che Setolila ha inviato agli altri quattro 
componenti del consiglio d'amministrazione dei club 
adriatico , 

WRFItANCISCO PANOAUÒ 

SclWJla 
si dimette 

del Pescara 

Sette miliardi per ut) cavallo. Sono stati pagati a Lexington per 
Lady's Secret, io stupendo purosangue di cinque anni considerato 
Il migliore nella storia dell'ippica. Lo scorso anno I» vinte il titolo 
di «Cavallo dell'anno». 
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Domani l'Olimpica gioca a Roma contro la Rdt 

Zoff: «Prima qualifichiamoci 
e poi discuteremo su Seul» 
Giocare, senza sapere che cosa ci sarà dietro l'an
golo. È un peso che l'Olimpica non riesce a scrol
larsi di dosso, anche alla vigilia dell'incontro con la 
Rdt, appuntamento impilante per la qualificazione 
ai Giochi di Seul, Questa volta però Dino Zoff sul
l'argomento: con quale squadra a Seul? ha ordinato 
il silenzio ai suoi giocatori. Le rimostranze soltanto 
a qualificazione conquistata. Avranno più valore. 

PAOLO CAPRIO 

• • ROMA Ora tocca all'O
limpica della discordia Come 
per le altre due nazionali che 
i'hanno preceduta in questa 
lunga settimana azzurra, an
che per i giovanotti di Dino 
Zoff è in arrivo un appunta
mento che conta Niente sve
desi come per i colleghi Vicini 
e Maldmi, ma i tedeschi del
l'Est Una partita importante 
per una qualificazione ai Gio 
chi di Seul che ancora non si 
sa quanto possa essere gradita 
nell ambiente del calcio italia
no per una coincidenza di da
te che disturberebbe il cam
pionato 

Ad Arezzo in occasione 
dell amichevole con la Gre
cia, I allora commissario 
straordinario Manzella propo
se una soluzione che poteva 
con un pò di buona volontà 
soddisfare le esigenze di tutti 
A Napoli, sabato scorso pn
ma di Italia-Svezia, il neopresi-
dente Matarrese l'ha puntual
mente chiusa, rimettendo in 
discussione il problema 

Gli azzurri ora preferiscono 
glissare sull'argomento Alle 

domande dei cronisti, nspo-
ste evasive con il chiaro in
tento di non sollevare una 
nuova ondata di polemiche 
Sul loro silenzio, sicuramente 
avrà pesato la volontà di Zoff, 
che pnma dell allenamento 
ha parlato con i «paladini» di 
questa nazionale Una squa
dra che net «palazzo» non è 
amata e nspettata come le al
tre rappresentative 

«È mutile tornare su questo 
discorso - ha iniziato Zoff la 
chiacchierata dopo I allena
mento - Il mio pensiero ormai 
lo conoscete tutti Le mie po
sizioni le mie idee non sono 
cambiate Dico soltanto una 
cosa che ho detto ai miei gio 
calori ora pensiamo a quahfi 
carci poi discuteremo ed 
esprimeremo a tavolino fino 
in fondo il nostro pensiero 
Evitiamo di chiacchierare sen 
2a avere le basi per farlo Che 
figura faremmo se avvenisse il 
contrario» 

Un discorso di convenien 
za? 

«PIO che altro un discorso 
di concentrazione Non vorrei 

che questi problemi collatera
li distraessero i ragazzi dalla 
partita di domani» 

Ha paura che qualcuno 
molli, non sapendo quale fu
turo l'attende? 

«A questo non penso prò-
pno Anzi faranno di tutto per 
tentare di mettere chi di dove
re davanti al fatto compiuto» 

Con la Rdf Zoff dovrà fare a 
meno di alcune sue pedine 
fondamentali come Mauro, 
Virdis, Carnevale e lachini, 
tutti bloccati da infortuni Al 
loro posto tutte facce nuove, 
anche se Maldmi e Rizziteli! 
l'azzurro l'hanno vestito con 
altre rappresentative ti mila

nista è addirittura al servizio di 
tutte le nazionali. Pacione e 
Colombo del Milan sono una 
piacevole novità. 

«Fortunatamente I ricambi 
non mancano - dice Zoff, con 
un sorriso velato di ironia, fór
se pensando a quanti altri do
vrà sostituire se gli Interessi 
del campionato dovessero 
prevalere su quelli della sua 
nazionale 

Contro la Rdt alcuni degli 
ultimi arrivati saranno sicura
mente in campo Maldmi po
trebbe sostituire Brio, il vero
nese Pacione, tornato in auge 
dopo l'anno buio alla Juve, 
Virdis. 

BREVISSIME 
Alla Havratllova 11 Virginia Stimi. Martina Navratllova si e 

aggiudicata il torneo Virginia Slims di Chicago battendo in 
finale la sovietica Natalia Zvereva per 6-1,6-2, 

In viaggio la fiaccola olimpica. La fiaccola olimpica ha lasciato 
ieri la Grecia per essere trasferita a Calgary, nello stato 
canadese di Alberta, dove si svolgeranno i prossimi giochi 
olimpici invernali di febbraio 

Coppa Italia di pallavolo. Si disputano stasera l'anelala della 
semifinale di Coppa Italia di pallavolo tra Maxi Cono j 
Camst e sii ottavi di finale di quella femminile 

Incontri di Matarrese per II problema stranieri. Il nw> preti 
dente della Federcalck) Antonio Matarrese parlerà des'i 
stranieri nel calcio il 7 dicembre con Jacques Qeoioes ( v w 
sidente dell'Uela) e l'8 dicembre con Joao Havelange fimi 
siderite della Fifa) a Zurigo Sarà accompagnato dal segreta 
no della Federcalclo, Gianni Pelrucci 

Calciatore Iugoslavo in coma. Il centrocampista della naziona
le iugoslava e della Stella Rossa di Belgrado, Relig Sabana-
dzovlc ha nportato una grave lesione cerebrale in uno scon
tro di gioco con un avversano dello Zeljeznìcar 

Gentile Infortunalo. Rientrato a Caserta dopo l'infortunio oc
corsogli contro la squadra di Duke University, il play della 
nazionale di basket dovrà slare a riposo per sette giorni tifi 
e stalo riscontralo il distacco lamellare allo sceloide del 
piede destro 

'Unità 
Martedì 
17 novembre 1987 

wmmmmmmNwmiF ,»»,,,,,,,,, 

• 


